



坂崎小学校6年
すげえ あおい
杉江 碧くん

あいらぶ・マイタウン

荻合小学校6年

いとしい
伊藤航生くん



幸田町の自然を守ろう

ぼ くだちの住んでる幸田町には自然がたくさんあります。山や川も少し歩けばたくさんあります。ぼくは自然の多い幸田町が大好きです。春は筍ほり、夏は川遊び。ぼくは特に生き物がたくさんいる川が好きです。ずっと自然と一緒に遊んできました。

今、幸田町にあるたくさん

の自然をこれからも守り、ずっと残していくことが大切だと思います。ぼくの住んでいる長嶺は地域の活動が多いため、地域の人と関わる機会が多いです。そのため、地域の人みんなの顔が分かります。これからも、人とのつながり

り大切にできる町でいてほしいです。



スポーツ盛んな幸田町

幸 田町はスポーツが盛んでいいなとぼくは思います。

ソフトボールやサッカー、バスケットボール、ドッジボール、ユニバーサルホッケーなどいろいろなクラブや大会があります。

ぼくは子ども会でソフトボールをやっています。町や学区などの大会で、優

勝を目指してがんばっています。みんなで声をかけ合い、チームの全員が一つになって、練習に励んでいます。どのスポーツでも、みんなと仲良くなれるという良さがあると思います。

スポーツは、練習や大会を通してみんなが一つにな



れるので、もっと幸田町にスポーツが広がり、盛んになってほしいです。

絵：牧野次男さん（芦谷）

「EYE E さつ」で 幸田町を笑顔に

幸田中学校2年

いわもとあこ
岩本彩湖さん



幸 田中では、相手の目を見てキラキラ笑顔になれる「EYE E さつ」に取り組んでいます。「EYE E さつ」で全校のつながりの輪を広げようと、タスキやポスターを制作し活動し

てきました。

自然な「EYE E さつ」で、みんなの心の花が満開になることが私の願いです。また、幸田町全体に「EYE E さつ」を広げようと、ポスター掲示の依頼をしています。地域の方々に見守ってもらえ、「EYE E さつ」で幸中生が幸田町を見守っていきけるような存在になりたいです。

